

## FAITS DIVERS

# Deux nouveaux bus incendiés à Guénange

- VU 238 FOIS
- LE 19/11/2017 À 05:00

Deux bus ont pris feu dans la nuit de vendredi à samedi, à Guénange, sur le parking de poids lourds situé derrière la déchetterie. Vers 3 h 35, les sapeurs-pompiers ont été appelés pour circonscrire l'incendie d'un autocar appartenant au réseau TIM (transports interurbains et scolaires du Grand-Est). Le feu s'est ensuite propagé à un deuxième bus, situé à côté. Au total, six poids lourds étaient stationnés sur le parking. L'incendie a finalement été maîtrisé par les soldats du feu.

C'est le deuxième incident de ce genre en quelques jours. La semaine dernière déjà, un bus du réseau TIM avait été incendié à Bousse.

La gendarmerie s'est saisie de l'enquête.